

AGRADECIMIENTO DE LA FAMILIA DE PEDRO ESPINOSA POR EL HOMENAJE RECIBIDO ESTE SÁBADO

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 25 de Febrero de 2013 14:29



La esposa de Don Pedro Espinosa de León, Delia Rosa Álvarez Rodríguez e hijas, Delia y Elvira, en nombre de toda la familia y amigos muestran su agradecimiento a la Corporación Municipal, San Bartolomé Club de Fútbol, aficionados y vecinos por el reconocimiento recientemente recibido a su esposo y padre, así como todas las muestras de cariño y respeto a todos estos años de dedicación al deporte de “Colón”. Pedro Espinosa, por su delicado estado de salud no ha podido estar presente en la cita, pero no por ello ha dejado de recibir todas las muestras de cariño y respeto que el mundo del fútbol ha transmitido y Corporación.

“Es para nosotras como familiares un orgullo que el Campo Municipal de Fútbol lleve el nombre de “Pedro Espinosa de León”. Gracias a todos.